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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado  de  Mato  Grosso  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Infraestrutura e Logística - SINFRA, a urgente
necessidade de manutenção da iluminação da
rodovia MT-040, no trecho da rodovia que liga
Cuiabá a Santo Antônio do Leverger/MT.

Nos termos do disposto nos arts. 154, VII, e 160 do Regimento Interno da Assembleia Legislativa do Estado
de Mato Grosso (Resolução Nº 677, de 20 de dezembro de 2006), apresento à Mesa Diretora a presente
INDICAÇÃO, para que seja remetida ao senhor Governador do Estado e ao Senhor Secretário de Estado de
Infraestrutura e Logística - SINFRA, sobre a urgente necessidade de manutenção da iluminação da rodovia
MT-040,no trecho da rodovia que liga Cuiabá a Santo Antônio do Leverger/MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposição legislativa requerida pelo Vereador por Cuiabá Sr. Sargento Joelson (PSB), que tem
por objetivo indicar à Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística - SINFRA para que realize a
manutenção da ilumimação em toda extensão da Rodovia MT-040 no trecho entre os municípios de
Cuiabá/MT e Santo Antônio de Leveger/MT.

Em alguns trechos da rodovia encontram-se com as lâmpadas de led apagadas deixando a rodovia escura e
periogosa para os usuários que  transitam pela via diariamente, em destaque os ciclistas, atletas de corrida
de rua e pedestres que frequentam bastante o local, devido a região ter uma altimetria favorável para a
realização destes esportes.

 

Considerando que no início deste mês uma ciclista foi atropelada por uma motorista embriagada na MT-040,
enquanto fazia um pedal noturno com grupo grande de ciclistas.

Ao anoitecer na rodovia tendência é  ficar mais perigosa, então à iluminação contribui com a melhor
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visibilidade do local. Por isso, a necessidade de investir na manutenção da iluminação na rodovia é
extremamente importante porque dá mais segurança e possibilita que o cidadão visualize o perigo com
antecedência.

Vale salientar novamente, que nessa rodovia tem grande fluxo de carros, de atletas e ciclistas que treinam
no trecho, e que dependem no mínimo de uma boa iluminação para trafegar com segurança.

Assim, uma iluminação adequada na rodovia MT-040 é o que todo mundo espera na hora de trafegar com a
família ou na hora de praticar um esporte, pois a conservação e as boas condições das estradas vão muito
além do asfalto e sinalização.

A aprovação desta proposição contribuirá para mais segurança aos grupos de ciclistas, atletas, motoristas e
para a população.

Por esse motivo, conto com vossa expertise com a aplicação do Poder Executivo, assim como com a
aprovação dos demais Pares, para a concretização deste importante pleito.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Março de 2024

 

Max Russi
Deputado Estadual
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